

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 29, 2023 - 12:25



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 29 Juli 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan anjingsana ke warga masyarakat setempat pada Sabtu, 29 Juli 2023.

Kegiatan yang berlangsung di Kp. Komplek Rt 02/01 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi ini mendapat apresiasi tinggi dari Kapolres Sukabumi.

Dalam anjongsana tersebut, AIPDA Sudiro tidak hanya berkesempatan untuk bertatap muka secara langsung dengan warga, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa hal yang dihimbau oleh Bhabinkamtibmas kepada warga antara lain adalah bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah mereka dengan mengaktifkan Ronda Malam.

Selain itu, AIPDA Sudiro juga menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) guna meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap kejahatan semacam itu. Langkah ini diharapkan dapat memberikan perlindungan dan pencegahan terhadap aksi kriminal yang merugikan korban.

Tidak ketinggalan, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menyampaikan Program Polres Sukabumi yang diberi nama "AA DEDE." Program ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri Polres dengan masyarakat, memahami kebutuhan, serta memberikan pelayanan dan perlindungan maksimal bagi warga.

Kegiatan anjongsana berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan antusiasme dan partisipasi aktif dari warga Desa Sukamaju. Kapolres Sukabumi mengapresiasi inisiatif dan upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro dalam menjalin kedekatan dengan masyarakatnya. Hal ini sejalan dengan upaya Polres Sukabumi untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Kabupaten Sukabumi.